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地域力向上ミーティングを
開催しました

特集
令和7年二十歳の集い
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男性  26,551人（  －49）
女性  27,239人（  －49）

計  53,790人（  －98）
24,859世帯（  －22）

人口と世帯（12月末日現在）（前月比）

アミヤ医院
公立碓氷病院
さるや内科医院
藤巻医院
公立碓氷病院
櫻井内科医院
松井田病院
アミヤ医院

☎027－385－1511
☎027－385－8221
☎027－384－3681
☎027－393－1324
☎027－385－8221
☎027－385－8551
☎027－393－1301
☎027－385－1511

2/1～3/15

2月  2日（日）
2月  9日（日）
2月11日（火・祝）
2月16日（日）
2月23日（日・祝）
2月24日（月・振）
3月  2日（日）
3月  9日（日）
午後6時以降は①須藤病院

休日当番医　外科
いのうえ整形外科・内科①
公立碓氷病院
須藤病院
正田病院
公立碓氷病院
正田病院
松井田病院
須藤病院

☎027－380－1717
☎027－385－8221
☎027－382－3131
☎027－382－1123
☎027－385－8221
☎027－382－1123
☎027－393－1301
☎027－382－3131

2/1～3/15

あんなかスマイルパーク

恵みの湯
峠の湯
鉄道文化むら
文化センター

（※は図書館のみ休館）
文化会館
碓氷川熱帯植物園
スポーツセンター

（※は温水プールのみ休業）
学習の森

（※はふるさと学習館のみ休館）
いきいき長寿センター

2/4・11・12・18・25・26
3/4・11
2/4・18　3/4
2/12・25　3/11
2/4・12・18・25　3/4・11
2/4・12・18・25・26　3/4・11 
※2/28
2/3・10・17・25・28　3/3・10
2/4・12・18・25　3/4・11
2/3・12・17・25　3/3
※2/10　3/10
2/4・12・18・25・26　3/4・11
※2/5・6
2/3・10・12・17・24・25
3/3・10

2/1～3/15休館案内

公立碓氷病院、須藤病院、正田病院、松井田病院以外の内科当番医の診療
時間は午前9時から午後6時までです。それ以降は外科の当番医で受診し
てください。
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AI新交通実証実験第2弾を開始します

受賞・表彰おめでとうございます

子育て・教育
放課後児童クラブの職員を
募集します
健康・医療・福祉

イベント・スポーツ
第30回全国梅サミットを開催します
NHKのど自慢出場・観覧者募集
文化・生涯学習
第21回早春フェスティバル
安中市教育委員会生涯学習だより

インフォメーション
クリーンセンターにごみを持ち込む
際のお願い
地域おこし協力隊活動報告
ふるさと納税の返礼品を募集

男女共同参画推進委員会

クローズアップ
消費生活センターからのお知らせ

相談

第51回安政遠足侍マラソン大会の
開催について
「あんなかまちづくりビジョン2024」
PR動画と漫画版を作成

■問 □本 秘書課広報イメージアップ推進係（☎内線1014）

地域力向上ミーティングを開催しました

公共交通の充実について
意見
　現在、旧松井田町地域で行われている公共交通の実
証実験ですが、将来を考えるのであれば、「予約すれ
ば自宅まで来てくれる」ことも考慮してほしいです。
令和8年に、全市で導入とのことですが、今、困って
いる人もいるので、早めの対策をお願いします。

回答
　バス停の設置は陸運局の許可が必要ですが、できる
限り自宅に近い場所に止められるようにしたいと思い
ます。令和8年3月に地域公共交通計画が完成するの
で、それに合わせ全市域で実施したいと考えています
が、できる限り早く実施したいと思います。

市有施設の有効活用について
意見
　市役所の庁舎移転後、現在の市役所の場所はどのよ
うに利用するのでしょうか。また、小中学校の統廃合
が進められていますが、使用していない施設は今後ど
のように活用するつもりでしょうか。

回答
　現在の庁舎の一部と消費生活センターは活用する方
針ですが、それ以外は全て解体予定です。それ以外
に、活用方法は固まっていませんが、早いうちに方向
性を定めたいです。
　統合された学校施設については、利活用方針を定め
たので、できる限り民間に利用してもらおうと考えて
います。

災害対策について
意見
 宅地の土砂撤去の補助制度ですが、近所に土台が豪
雨で洗われた住宅が何軒かあるので補助対象にしてほ
しいです。また、学校の体育館は災害時に避難所にな
るので、空調を整備してほしいです。

回答
　土台が洗われたということであれば、床下浸水に該
当するので、補助対象になります。空調整備は特別教
室などから順次行っており、その後に避難所なども整
備する予定です。財政面も考えながら、取り組んでい
きたいと思います。

PIck Up

　市は、昨年9月から11月にかけて、市内14会場で地域力向上ミーティングを開催しました。今回のミーティ
ングは全体で延べ335人が参加し、令和6年3月に策定した第3次安中市総合計画「あんなか まちづくりビジョ
ン2024」の説明や現在建設中の市役所新庁舎の進捗報告をはじめ、市政全般に関する質疑応答が行われまし
た。以下に、いただいた主な意見と回答を紹介します。


